

市民対話集会

人々の暮らしが豊かになるにつれて、市民の関心や行政に対する期待は、様々なものとなっております。市ホームページでは365日24時間、市政に対する問い合わせやご意見などの受け付けを行っています。また、パソコン操作が苦手な方が気軽に投稿できるように、市役所や各支所に「市民なんで

市長室より

Next!
岡崎
次の新しい おかざき



岡崎市長
内田 康宏

も目安箱」を設置しています。しかし、私の目指す「対話と信頼の市政」の実現には、直接皆さんの声を聴く必要があると考えます。そのため公約のひとつとして市民対話集会の開催をお約束しました。私自身が皆さんのもとへ出向き、直接皆さんと対話する中で、私が考える施策の説明を行うとともに、地域の課題などの意見交換を行います。今月下旬から3月までに10力所程度、各学区に伺う予定ですが、地域の希望によつては、複数学区合同での開催となります。開催日時、場所については、回覧板などでご案内しますので、皆さんの参加をお待ちしています。

行政に対して、理解や信頼を得るためには、円滑なコミュニケーションを図ることが重要です。皆さんからの貴重なご意見や情報を基に、今後の市政運営に生かしてまいります。